MAJORITÉ POUR LA FRANCE



Frédéric MAINDRON





Rassemblons nos Forces Construisons l'Avenir

Mesdames, Messieurs, Chers Amis,

Investi par Les Centristes UDI et Les Républicains, je suis VOTRE Candidat pour les Élections Législatives sur la 5ème Circonscription de La Loire-Atlantique. Ma candidature est le fruit d'une longue réflexion se nourrissant d'échanges nombreux que j'ai eus avec beaucoup d'entre vous et avec Richard NICOLLEAU - Adjoint au Maire de Carquefou - qui sera mon suppléant. Avec nous, ce territoire riche de contrastes, entre ruralité et périurbain, trouvera une juste représentation au sein de notre Parlement. La vitalité et le sens de l'initiative des habitants de notre circonscription seront portés à l'Assemblée Nationale. Je suis Fier d'être votre Candidat et j'en mesure toute l'importance, celle de défendre les valeurs qui nous unissent.

Mon parcours est limpide et droit. Je n'ai jamais mis en avant une appartenance politique durant mes différents mandats locaux. L'Élection Législative est un scrutin plus politique, car elle vient en soutien à une majorité à l'Assemblée Nationale que j'appelle de tous mes vœux ; ou à une opposition que je souhaite intelligente plutôt que systématique. Je me présente à vous sous la bannière de l'union du Centre et de la Droite « Majorité pour la France ».

Dans quelques jours, lors du premier tour de l'Élection Législative, la France aura rendez-vous avec ellemême. Chômage, éducation, insécurité, peur de l'avenir, **il est urgent d'Agir!** Agir pour un retour à la confiance! Agir en solidarité avec nos Aînés! Agir pour l'avenir de nos Enfants!

Fort de mon expérience de Dirigeant d'entreprise (ce qui manque au sein de l'Assemblée Nationale !), d'Élu de proximité (Maire de St-Mars-du-Désert jusqu'en 2014 et actuel Vice-Président en charge des Finances à la Communauté de Communes Erdre et Gesvres), je veux TRAVAILLER, apporter ma pierre à l'édifice. Je veux Agir pour Vous et pour le bien commun!

Devenu votre Représentant à l'Assemblée Nationale, mon action sera guidée par une **Transparence totale**. Les Français l'attendent et ils ont raison ! Après la fin du cumul des Mandats, il faut aller plus loin avec la mise en place d'un véritable « Statut de l'Élu » permettant d'éviter tout conflit d'intérêts. La poursuite de l'intérêt général deviendra alors le seul guide de leur action. Il s'agit là d'une exigence éthique ! **L'engagement public ne doit pas être un métier, mais un SERVICE à la Nation**.





Dans le cadre de cette transparence, je travaillerai en amont du vote des Lois avec chacun par le biais de groupes de travail composés de citoyens de la Circonscription, car personne mieux que vous ne connait notre territoire. Je vous rendrai compte régulièrement de mon action parlementaire. J'irai plus loin encore! Chaque Député bénéficie d'une Réserve Parlementaire d'environ 130 000€ par an qu'il peut destiner à telle ou telle Commune, telle ou telle Association, parfois malheureusement de façon très électoraliste. De cela, je ne veux pas! Je suis d'ores et déjà en mesure de vous assurer que ma Réserve Parlementaire sera utilisée chaque année exclusivement en faveur du Handicap sous deux formes:

- Aider les Communes qui font un effort significatif pour rendre accessibles leurs Établissements recevant du Public,
- Soutenir les structures et les associations favorisant l'accessibilité au travail des personnes autistes, plus de 8 000 enfants autistes naissant chaque année dans notre Pays.

Oui, je veux faire de notre Circonscription un Territoire modèle et moteur en matière d'accessibilité!

Pour cela, je compte sur votre soutien et votre engagement à mes côtés. La dynamique est là pour regagner cette 5^{ème} Circonscription. Avec votre vote, je veux redonner à chacun et surtout à nos Jeunes le goût de l'avenir et l'envie d'un destin commun.

OUI, avec Vous et avec Votre confiance, je prends aujourd'hui l'engagement de la victoire le soir du 18 Juin!

Frédéric Maindia

Soyons fiers de notre Pays! Soyons fiers de notre Circonscription!

Vos élus s'engagent et soutiennent le Renouveau avec LAINDRON



Frédéric MAINDRON, Richard NICOLLEAU, Laurence GARNIER — Vice-Présidente de la Région et Conseillère Municipale de NANTES, Maurice PERRION — Vice-Président de la Région — Président des Maires de Loire-Atlantique — Maire de Ligné, Barbara NOURRY — Vice-Présidente de la Région et Maire de Saint-Mars-du-Désert, Véronique DUBETTIER-GRENIER — Conseillère Départementale Canton de Carquefou et Maire de Carquefou, Anne-Marie CORDIER — Conseillère Départementale Canton de Nort-sur-Erdre/Ligné et Adjointe à Ligné, Jean-Luc BESNIER — Conseiller Départemental Canton de Nort-sur-Erdre/Ligné et Maire de Petit-Mars, Élisa DRION — Conseillère Départementale Canton La Chapelle-sur-Erdre et Élue à Treillières, Erwan BOUVAIS — Conseiller Départemental Canton La Chapelle-sur-Erdre et Élue à Communes Erdre et Gesvres, Philippe EUZENAT — 1er Vice-Président Communauté de Communes Erdre et Gesvres, Philippe EUZENAT — 1er Vice-Président Communauté de Communes Erdre et Gesvres et Maire de CASSON, Hervé BREHIER — Maire de Mouzeil, Jean-Louis ROGER — Maire de Sucé-sur-Erdre, Alain ROYER — Maire de Treillières, Catherine CADOU — 1ere Adjointe à Treillières, Delphine GUÉRIN — Suppléante de Jean-Luc BESNIER Conseiller Départemental et Élue de Nort-sur-Erdre, Sophie MÉNORET — Adjointe Le Cellier, Patrick VRIGNAUD — Élu Mauves-sur-Loire, Daniel BORIE — Élu Les Touches, Jean-Michel ROGER — Les Touches. S'associent aux élus dans leur appel : Gisèle GAUTIER (Sénatrice et Maire Honoraire de Carquefou 1989-2008), Lionel LARDEUX Maire d'Héric (1995-2008), Dominique GUELLIER (Petit-Mars 2008-2014)...